

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Kerja Profesi

Pada era yang semakin berkembang ini membuat setiap perusahaan semakin selektif dalam menyeleksi kandidat pegawai yang akan bekerja di perusahaannya. Dilansir dari ruangkerja.id, dalam dunia kerja banyak orang berfikir bahwa masalah yang terjadi adalah kurangnya lapangan pekerjaan yang tersedia. Padahal kenyataannya, masalah yang terjadi adalah banyak perusahaan yang kesulitan dalam mencocokkan lowongan kerja yang tersedia dengan kemampuan yang dimiliki oleh pelamar kerja, serta perusahaan merasa kemampuan / *skill* yang dimiliki oleh pelamar kerja tidak mencapai kriteria yang perusahaan inginkan. Dalam proses rekrutmen tidak hanya pendidikan yang akan di tinjau dari kandidat pegawai tetapi *skill* dan pengalaman bekerja juga akan di tinjau. *Skill* yang dimaksud adalah kemampuan seseorang untuk menggunakan akal dan pikiran dalam melakukan tugas dalam suatu pekerjaan.

Dilansir dari Badan Pusat Statistik, jumlah sarjana Universitas yang masih belum memiliki pekerjaan di Indonesia meningkat dari Agustus 2020 sebanyak 981.203 penduduk menjadi 999.543 penduduk di bulan Februari 2021. Untuk menghindari terjadinya kegagalan dalam proses rekrutmen dan mengurangi masalah pengangguran, maka sebagai pelamar kerja harus mempersiapkan dirinya sebelum masuk ke dunia kerja yang nyata, pelamar kerja harus memiliki *skill* komunikasi yang baik, memiliki *skill* yang tinggi dengan mengikuti pelatihan, mengasah kemampuan secara mandiri, memiliki pengalaman bekerja, dan memiliki tanggung jawab pada pekerjaan yang nantinya akan dijalani.

Dalam mempersiapkan para mahasiswanya sebelum masuk ke dunia kerja yang nyata, maka Universitas Pembangunan Jaya memberikan kesempatan kepada para mahasiswanya untuk melakukan Kerja Profesi (KP). Mahasiswa diharuskan melaksanakan Kerja Profesi selama minimal 400 jam atau setara dengan 50 hari kerja. Kerja Profesi ini diadakan dengan harapan mahasiswa dapat beradaptasi di lingkungan kerja yang nyata, memperoleh ilmu secara praktik yang sesuai dengan program studi yang ditempuh, memperoleh pengalaman kerja, dan memberikan kontribusi serta manfaat bagi tempat penyedia Kerja Profesi.

Dengan adanya Kerja Profesi ini, Praktikan mendapatkan kesempatan untuk berkontribusi dan mempelajari secara langsung

mengenai penerimaan tagihan, pemeriksaan tagihan, dan kalkulasi/perhitungan jumlah pembayaran atas tagihan *e-commerce claim* dan *distributor claim* di PT Unza Vitalis.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1. Maksud Kerja Profesi

Kerja Profesi ini dilaksanakan dengan maksud sebagai berikut :

- a. Mempelajari praktik akuntansi dan keuangan secara langsung dalam dunia kerja.
- b. Memperluas wawasan terkait praktik akuntansi dan keuangan dalam dunia kerja.
- c. Meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam bidang yang sesuai dengan program studi yang ditempuh.

1.2.2. Tujuan Kerja Profesi

Pelaksanaan Kerja Profesi memiliki tujuan sebagai berikut :

- a. Memberikan gambaran terkait dunia kerja yang nyata kepada para mahasiswa yang melaksanakan kerja profesi.
- b. Menjalin hubungan dan meningkatkan kerja sama yang baik antara pihak kampus dengan instansi atau perusahaan tempat mahasiswa melaksanakan kerja profesi.
- c. Mendapatkan arahan yang tepat agar praktikan dapat menggunakannya sebagai bekal dalam dunia kerja sesuai dengan program studi yang ditempuh.

1.3. Tempat Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di kantor pusat PT Unza Vitalis yang berlokasi di Daan Mogot dengan keterangan sebagai berikut :

Nama Perusahaan : PT Unza Vitalis

Alamat Perusahaan : Komplek Pergudangan Semanan Megah Jalan Daan Mogot Km. 18, Blok C, No. 22, RT.5/RW.5, Semanan, Kec. Kalideres, Kota Jakarta Barat, DKI Jakarta 11850

Pemilihan tempat Kerja Profesi ditentukan oleh Praktikan sendiri dengan persetujuan dari Dosen Pembimbing Kerja Profesi. Praktikan memilih melaksanakan Kerja Profesi di PT Unza Vitalis karena perusahaan tersebut merupakan salah satu perusahaan multinasional yang berkembang dan telah memasarkan produk-produk unggulannya di 50 wilayah pada Asia Tenggara, Cina, dan sekitarnya. Selain itu, Praktikan ingin mempelajari lebih lanjut mengenai penerapan akuntansi pada PT Unza Vitalis.



Gambar 1.1 Lokasi Kantor PT Unza Vitalis

Sumber : *Google Maps*

1.4. Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi terhitung dari Rabu, 2 Juni 2021 sampai dengan Selasa, 31 Agustus 2021. Selama melaksanakan Kerja Profesi, Praktikan mulai bekerja dari pukul 08.00 WIB sampai 17.00 WIB atau 18.00 WIB serta waktu istirahat 1 jam setiap harinya, sehingga total jam kerja Praktikan kurang lebih dalam waktu 452 jam. Berikut ini merupakan rincian waktu pelaksanaan Kerja Profesi :

Tabel 1.1 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Minggu ke-	Tanggal
1	2 Juni – 4 Juni
2	14 Juni – 18 Juni
3	21 Juni – 25 Juni
4	28 Juni – 2 Juli
5	5 Juli – 9 Juli
6	12 Juli – 16 Juli
7	19 Juli – 23 Juli
8	26 Juli – 30 Juli
9	2 Agustus – 6 Agustus
10	9 Agustus – 13 Agustus
11	16 Agustus – 20 Agustus
12	23 Agustus – 27 Agustus
13	30 Agustus – 31 Agustus

